

Kompetenz und Erfahrung

Ich kandidiere für den Stadtrat

Mein Name ist Andreas Kühnel, ich bin verheiratet und habe zwei Söhne im schulpflichtigen Alter.

Als Familienvater kenne ich die alltäglichen Sorgen und Nöte rund um die Themen Kindergarten, Schule, Hausaufgaben, Schulweg und Freizeitgestaltung der Kinder.

Ich bin Mitglied im Vorstand der CDU Ortsunion und des CDU Stadtverbandes. Ich bin seit 11 Jahren im Stadtrat und bin in folgenden Ausschüssen tätig:

- Vorsitzender im Ausschuss für Stadtentwicklung und Demografie
- Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss
- Mitglied im Ausschuss für Bauen, Umwelt, Energie und Vergaben

Persönliches

- **Alter:** 53 Jahre
- **Beruf:** Polizeibeamter
- **Hobbys:** Sport
Fotografie
- **Familie:** verheiratet und zwei Söhne

Andreas Kühnel

Heinz-Füting-Straße 32
59269 Beckum

Mobil: 01525/ 319 0 317
a.kuehnel@cdu-beckum.de

Unser Kandidat für Beckum

Bürgermeisterwahl 2020



Ich unterstütze Dr. Karl-Uwe Strothmann, weil er bei jeder Entscheidung die Finanzen im Blick hat.

Modern, klimabewusst und digital

CDU

Beckum wird vor Ort gemacht.



Andreas Kühnel

... für bessere Verkehrspolitik

Wahlbezirk 007 (Beckum-Süd-außen)



Liebe Beckumerinnen und Beckumer,

ich bin seit 2009 im Stadtrat. Meine Schwerpunkte liegen im Bereich der Finanzen und der Verkehrspolitik. Mir liegt ein gedeihliches Miteinander von Kraftfahrzeugen, Radfahrern und Fußgängern besonders am Herzen.

Der Schutz der schwächsten Verkehrsteilnehmer ist mir ein wichtiges berufliches und politisches Anliegen. Wir haben bereits begonnen, individuelle Konzepte für die unterschiedlichen Verkehrsarten zu erarbeiten.

Breitband und schnelles Internet für ganz Beckum ist ein weiteres wichtiges Thema, für das ich mich besonders einsetze.

Liebe Wählerinnen und Wähler,

Industrie, Handwerk, Handel, Gastronomie und die privaten Haushalte müssen gleichermaßen vom digitalen Zeitalter profitieren können. Auch hier hat die Zukunft bereits begonnen; die ersten Baugebiete sind schon fit für das Breitband.

Die Erfahrungen in der Corona-Krise haben gezeigt, wie wichtig schnelles Internet für den Beruf, die Schule und die Freizeit ist. Ansonsten habe ich einige Jahre im Integrationsrat mitgearbeitet. Ich will Beckum auf dem Weg zu einer modernen, klimabewussten und digitalen Stadt weiter begleiten.



**Am 13.09.2020
CDU wählen!**